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【９月 ＰＴＡ常任委員会より】 

日 時：平成２８年９月３日（土） 午後１２時１０分～  場 所：第二会議室 

参加者：総務部９名 学年部３名・成人教育部２名・厚生部２名・校外生活指導部１名 

    広報部２名 校長・副校長・松村主任教諭・斉藤教諭・玉井主任教諭  計２４名参加 

 

1、会長あいさつ 

常日頃よりＰＴＡ活動にご協力いただき誠にありがとうございます。大きな事故

もなく、子供たちは無事夏休みを過ごして2学期の学校に元気に登校してきたこと、

この夏の間に一段と大きく成長した姿がなによりもうれしいことです。一方では、

中学生同士の痛ましい事件があり、大切な命がまた一つ失われました。台東区のＰ

ＴＡ連合では、こうした事件、事故に子供たちがどうしたら巻き込まれずに済むの

か、何かできることはないのかということが話し合われております。子供たちの安

全、事件、事故に巻き込まれない環境づくりに、これからも皆さまのご協力は必要

となります。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

２、校長あいさつ 

夏休みは、大きな事故の報告もなく、充実した夏休みを過ごしたのではないかと

思います。 

始業式では、自分の命・他の人の命を大切にしてほしいと、話しました。次回の

朝礼では、４年に一回のオリンピックで、日本は多くのメダルを獲得しました。そ

んな中で水泳の金メダルを獲った選手のケガを克服した話を朝礼で話をしたいと

思っています。 

２学期は大変行事が多いので、色々お手伝いご協力をお願いしながら、子供たち

が活躍できる場面をしっかり作っていきたいと思います。部活動・勉強合宿は気温

２５℃を超えず快適な環境でした。来年は、勉強合宿の生徒数が増えることを希望

しています。 

 

３、学校からの連絡 

学校公開に向け、小学校に２年生が部活宣伝に行きます。２年生も学校の中心に



なる時が来たと、しみじみ思っております。 

台風の時は、一斉メールでのお知らせは大丈夫だったでしょうか。台風の様な災

害時には、タイムリーに連絡が届きますので、皆様が登録をしていただけますよう

宜しくお願い致します。 

９月から１０月にかけて、青少年フェスティバルに生徒がボランティアで出掛け

ます。お時間がありましたら、是非出掛けて見てください。 

学校公開では、多くのサポーターの皆様のご協力宜しくお願い致します。 

校内ビーチの練習も始まります。 

教員は９月にお互いの授業を見たり、研究授業をして講師の方に講評をいただい

て勉強しています。授業改善プランを書き、ホームページにアップされたりします。       

学校公開も何度もありますので、忌憚ご意見をお聞かせください。 

 

・一学年主任 玉井主任教諭より 

部活動中心の夏でした。９/１は、７５名が充実した顔付きで来てくれました。

宿題の提出率は９割５分の達成率でしたが、提出物はしっかり出すことを徹底し、

期日を守ることを来年、再来年の目標にしたいと思っています。 

水泳大会、連合陸上（１年生は１３名参加予定）文化祭と行事があります。一つ

一つ浅中生として全力で取り組み、１学期は部活動の関わりを強く持てたので、２

学期は話したことのない友達や先輩、先生と関わりを持っていこうと話をしました。

そのチャンスとして文化祭、生徒会、委員会活動に積極的に取り組もうと具体的に

話しました。 

２学期はコンテストが３つあり、行事と合わせて学習面を習慣化させることを目

標にやっていきたいと思います。 

 

・二学年主任 斉藤教諭より 

転入生が入り、５８名の再スタートです。 

夏休み中の大きな事は、３日間の職業体験で２５ヶ所の事業所にお世話になりま

した。台風の影響で事前指導は出来なかった中ではありましたが、一生懸命頑張っ

ていました。先方からお褒めの言葉を頂くこともありました。働くことの意味、意

義を事後指導をし、事後学習として振り返りを行っています。 

文化祭、校外学習と立て続けにありますが、一生懸命指導していきたいと思いま

す。 

肝心の学力面では、７月に行った都の学力テストの結果が出ているので、もう少

し頑張らせ、３年の今頃は進路が見えてくる様なイメージを持たせていきたいと思

います。 

 



・三学年 松村主任教諭より 

７月テストが終わり進路希望調査を取りました。今年は具体的な学校名が上がっ

ている印象を受けました。夏休みに向けて行った漢字コンテストは、満点は１０７

人中７２人。９０以上は１００人以上いる状態でした。 

夏休み中は勉強が足りなかったと手を挙げた生徒がほとんどでした。夏休み明け

の到達度テストは主に都立に向けてどの位点数が取れるかが測られる、夏休みの成

果が問われる試験です。授業で学力向上を目指します。勉強と行事の両立は難しい

が一つ一つやっていけたらと思っています。 

 

４．各部活動報告・予定 

学年部       

・９／ ３  ２年生の朝の挨拶運動のお手紙の作成・配布 

 

成人教育部                  

・ １１／１５ 岩谷栄子先生に決まりました。 

（特定非営利活動法人日本ネパール女性教育協力事務局長） 

・ ９月中に部会開催予定 

 

校外生活指導部 

 ・１０／３ 芝の手入れ予定 

 

  

厚生部 

・７／ ６ 初部会開催 

・７／ ６・２０ １９～２１時 ビーチバレー体験練習 

・９／２８ 校内ビーチ大会練習（参加手紙配布済み ９／７締め切り） 

 

 

広報部 

・ ９／ ３ 第６回部会開催・紙面会議. 

・ ９／１１ 青少年フェスティバル撮影 

・ ９／１３ 水泳大会（１年）の撮影 

・ ９／１７ 学校公開・新入生説明会の撮影 

・ ９／２３ 連合陸上競技大会の撮影 

 

 



【活動報告・活動予定】 

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします 

７／１０  進路フェア             ～会長、総務部 

７／３１  大江戸大掃除            ～会長 

８／ ５  小、中ＰＴＡ連合懇談会       ～会長 

８／ ７  紅白マロニエまつり反省会      ～会長 

８／２２  浅草橋地区協議会          ～会長 

 

〜〜〜〜〜今後の行事予定〜〜〜〜〜 

９月１１日      青少年フェスティバル 下町っ子祭り 

９月１３日      一年生水泳大会 

９月１３～１７日   学校公開 

９月１６日      スペリングコンテスト 

９月２３日      連合陸上競技大会 

 

 

朝のあいさつ運動 

９月は３年３組の保護者の皆さまからとなります。 

あいさつ運動終了後の屋上庭園の芝生などの手入れは、暑さの為、来月

以降行いたいと思います。ご協力をお願いいたします。 

 

 

次回 常任委員会は１０月１５日（土） 午後１２時～ です 

 

 

 

 ＊＊＊編集後記＊＊＊ 

二学期は文化祭や浅中祭など行事がたくさんありますね。 

今から子供たちの活躍が楽しみです。 

                      総務部書記（担当：亀島） 


